

Cuernavaca, Morelos; 19 de junio de 2024

Se presentó libro sobre neuropsicología

El pasado 30 mayo, dentro del ciclo Jueves Editoriales, se presentó en el auditorio del Centro de Investigación Transdisciplinar en Psicología (CITPSI) el libro *Asociación Mexicana de Neuropsicología. 25 años de práctica clínica e investigación*, con la presencia de los coordinadores de la obra: Adela Hernández Galván, María de la Cruz Bernarda Téllez Alanís y Miguel Ángel Villa Rodríguez, este último presidente de dicha asociación.

Este volumen reúne 29 trabajos de diversos especialistas, agrupados en seis apartados: temas generales, temas transversales, neuropsicología infantil y del adolescente, envejecimiento normal y patológico, patología y nuevas tecnologías.

Ante los asistentes a la presentación, el director del CITPSI, Luis Pérez Álvarez, destacó que este tipo de obras motiva a las nuevas generaciones de psicólogos para interesarse en un área de especialización que ha tomado mucha fuerza en la UAEM y en nuestro país. Agradeció la presencia de los coordinadores y destacó que el contenido de esta obra nutre el trabajo del centro de investigación a su cargo.

Por su parte, los coordinadores de este libro resaltaron en sus intervenciones la importancia de cada uno de los temas abordados en los apartados, así como su pertinencia. Destacaron que cada uno de ellos aporta información en temas como el trastorno por déficit de atención e hiperactividad o en el uso de nuevas tecnologías para la rehabilitación, entre otros.

El libro puede descargarse y/o leerse en acceso abierto en libros.uaem.mx.

